krafthand welt

Login



Startseite / Kfz-Gewerbe / Branche / Hamacher ist neuer Inhaber und Geschäftsführer

Wechsel bei S&S Internet Systeme

Hamacher ist neuer Inhaber und Geschäftsführer

Veröffentlicht am 14. September 2023 | von Kerstin Thiele Lesezeit: 1 Min.



Markus Hamacher (l.) hat die S&S Internet Systeme GmbH von Walter Schiel gekauft und führt ab sofort die Geschäfte. Bild: pruemmphotography/S&S Internet Systeme GmbH

Nachdem Walter Schiel, Gründer und bisheriger Geschäftsführer der 1998 ins Leben gerufenen S&S Internet Systeme GmbH, nach 25 Jahren das Unternehmen verlässt, hat Markus Hamacher alle Gesellschaftsanteile der Firma gekauft und plant den Angaben zufolge die Handelsplattform ELN.de sowie die angeschlossenen eigenen Handelsmarken weiter zu digitalisieren und für die Zukunft des automobilen Handels auszurichten.



Hamacher führte bereits von 2017 bis 2022 die Geschäfte der S&S und war davor mehr als 15 Jahre selbst als Autohändler tätig. Wie es heißt, liegt sein Fokus aktuell darauf, den Mehrmarkenansatz des ELN-Systems für die Partner auch im Aftersales bereitzustellen. Weitere Mobilitätsangebote wie E-Bikes, Fahrräder, Lastenräder und E-Scooter sollen das Leistungsspektrum erweitern.













Branchenumfeld

